

北校タイムズ



教育目標：五者の連携のもと、社会の創り手を育む。

～「輝く北っ子プラン」の3プロジェクトの取組から～

五者とは、○子供 ○学校 ○家庭 ○地域 ○行政 / 3プロジェクトとは、○たくましさP ○かしこさP ○美しさP

挑戦「から 実り」へ 一学期がスタートしました！

夏休みが終わり、八月二十九日に、子供たちの元気な声が校舎に戻ってきました。

夏休み中も、大きな事故の報告もなく、再び北っ子の皆さんと二期のスタートが切れたことをうれしく思っています。

さて、二期の初日には始業式を行いました。今回も校内放送を利用しての式にしました。その中で、次のような話をしました。

さあ、今日からいよいよ一年間で一番長い二期の始まりですが、北小の四つの評価ステージにおいては、今は「挑戦ステージ」の真つただ中です。この「挑戦ステージ」は、「学び合いを楽しんで、学習に向かう！」ことが目標となります。自分だけが頑張ればいいのではなく、隣に座っているお友達と一緒に頑張ろう、学級の全員で頑張ろう、学校全体で頑張ろう、というように、みんなで成長していくことを大切にするステージです。昨日までの自分を超えて、新しい自分に挑戦して

みましよう。

さて、今年の夏の高校野球、甲子園大会では、熊本県代表の九州学院高校が活躍しました。選手として出場した松下翔選手は、本渡北小学校の卒業生です。小学校時代は、陸上で全国大会にも出場したそうです。皆さんも、自分が好きな事、得意なことを大きく伸ばしていきましょう。

最後に、夏休みの期間中に、大活躍をした人たちがいます。

七月二十四日には、北小吹奏楽団が、熊本県吹奏楽コンクールで、金賞を受賞し、九州大会への出場権を獲得。八月十九日の九州大会でも、見事に銀賞を受賞しました。

また、六年生の竹地真輝さんと濱田貴裕さんのペアは、七月二十八日から三十一日に行われた全日本小学生ソフトテニス選手権大会に、熊本県の代表として出場しました。

皆さん一人一人が、この夏休み期間中の成長をステップにしなから、次の目標を立てて、活力を持って活躍してくれることを期待しています。

始業式で発表してくれた児童の二期の目標を紹介します！

夏休みの思い出と

二期にがんばること

一年一組 永野 嵐丸

夏休みの一番の思い出は、かぞくやいとこといっしょに川に行ったことです。川のおくにはたきがあつて、近くで見ると、はくりよくがすごかつたです。バーベキューやハナビもしました。

夏休みにがんばったことは、しゅくだいです。はやめにおわせたので、すつきりしました。

二がつきにがんばりたいことは、二つあります。

一つ目は、じゅぎょう中のはずかしくてあまりできなかったからです。おもいきって手をあげてがんばります。

二つ目は、マラソン大会です。五位いないをめざします。そのために、おにいちやんといえのまわりを走って、どりよくします。



一学期の振り返りと

二期の目標

三年一組 馬場 香帆

私が一学期に頑張ったことは、トイレ掃除です。三年生になつて、初めてトイレ掃除をまかされました。はじめ、友だちにやり方を教えてもらった時は、楽しそうだなと思つたけど、うまくできるかなとも少し思いました。一回目は、ならつた事を思い出していいねにしました。何度もするうちにうま



くできるようになりました。先生から、「トイレ掃除の人たち、ありがとう。」

とおれいを言われて、とてもうれしかったです。今度からも、いっしょけんめい頑張ろうと思えました。

一学期、クラスで頑張ったことは、運動会のダンスです。授業でふりつけをならつた後、昼休みも練習しました。みんな自分たちで練習しました。ダンスがとくいな人が、にがてな人にかんたんなところから教えました。にが

てな人は、かんたんなどこ
ろから練習して、じょうず
になりました。運動会本番
は、ふりつけのそろったダ
ンスができました。みんな
でうまくおどれて、楽しか
ったです。

私が二学期に頑張りたい
ことは、忘れ物をしないこ
とです。今までも前の日に
じゅんぴをしていました
が、と中で遊んで忘れ物を
しました。だから二学期は、
やり方を変えます。前の日
に何分でじゅんぴを仕上げ
るか計画を立ててだらだら
しないようにします。

二学期にクラスで頑張り
たいことは、みんなが毎日
登校することです。クラス
全員で授業をしたり、遊ん
だりすることは、とても楽
しいです。そのために、ハン
カチ・ティッシュを忘れず
に持つてくることや手洗い
をしつかりします。

最後に三年生全体の目標
は、人のためになることを
自分で考えて、行動するこ
とです。すすんでゴミをひ
ろったり、友だちに「ドンマ
イ」と言ったり、みんなにや
さしい気持ちになる三年生
になりたいです。

夏休みの思い出と 二学期頑張ること 五年一組 中村 結衣

私は、夏休みにいとことバ
ーベキューをしました。雨が
降っていたけど、屋
根のついたところ
で焼いて、部屋の中
で食べました。楽し
い夏休みの思い出
になりました。



私が二学期に頑張ること
は、三つあります。

一つ目は、ダブルパーフェ
クト賞をとることです。その
ために、普段から練習を頑張
ったり、ミスがないか確かめ
る力をつけたりしていきたい
です。

二つ目は、マラソン大会で
す。去年は思うように走れな
かったので、今年は十位以内
に入れるように、外で走った
り体を動かしたりすることを
ふやしていきたいです。

三つ目は、忘れ物をゼロに
することです。一学期は、四年
のころよりも忘れ物が減った
けど、たまに忘れることがあ
ったからです。

この三つの目標を達成でき
るように頑張つて、充実した
二学期にしたいです。

本渡学校給食センターが新しくなりました！

二学期から、新しく天草市
東町にできた本渡学校給食セ
ンターで、給食が作られてい
ます。新しい給食センターで
は、新和地区も加わり、毎日約
三千九百人分の給食が作られ
ることになりました。それに
伴い、給食を運ぶコンテナや
食器類も新しくなりました。

これからも、好き嫌いを減ら
し、感謝の気
持ちを持って
給食をいただ
いていきたい
と思います。



PTAの環境整備作業 で学校が美しくなりました！

二学期を前に、去る八月二
十八日(日)に、PTA環境
整備委員さんの協力を得て、
本年度二回目の環境整備作業
を行いました。主に、運動場
周りの樹木の整備や草刈りを
していただ
きました。



短時間でし
たが、学校
が美しくな
りました。
早朝からの
作業、事前の準備等、大変お
世話になりました。

ここだったら下手と言われたい

最近読んだ本の一節を紹介します。

せっかく部活動に入ったのに、他の生徒から下手だと馬鹿にされ、いじめられた生徒が自殺に追い込まれるというニュースもありました。どうしてそんなことになるのか。切なく、いたたまれませぬ。ここだったら、下手だと言われたい。学校や家庭はそういう場でなくちゃ。「できない子」「苦手な子」「不器用な子」に寄り添って欲しい。その子たちから前向きに生きる元気を奪うような劣等感を持たせないであげて欲しい。いろんなことが苦手だった、もと子供の一人からのお願いです。

(浅田和伸 著「子どもといっしょに成長しよう」より)

★教職員の異動について★

八月一日付で、本校岩下博子
主幹教諭が、天草教育事務所指
導主事として、転出しました。
代わって、八月十七日より、
三宅安講師が転入しました。三
宅講師は、昨年度まで稜南中学
校で理科を教えていました。二
学期から、三年生の理科の授業
を担当します。また、岩下主幹
教諭が担当していたPTA関
係の業務は、杉本教頭が担当し
ます。よろしくお願いします。

九月の主な行事予定

(丸数字は日を表す)

- ① 委員会活動
- ⑤ 教育実習(～⑳)
- ⑥ 北っ子の集い
- ⑨ 知能検査
- (一、三、五年)
- ⑬ 防災教室(四年)
- ⑮ クラブ活動
- ⑳ 四時間授業
- ㉓ 修学旅行(～㉔)
- 十月の主な行事予定
- ① ハイヤ祭り(五年)
- ④ 北っ子の集い
- ⑤ 陸上記録会(五、六年)
- ⑦ 通知表配付
- (給食なし三時間授業)
- ⑭ 授業参観
- ⑯ 就学時健康診断
- ⑰ 委員会活動
- ⑱ 校内音楽会